
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 1 

 

  ATA DA OCTAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 
VEREADORES DE AMARAL FERRADOR. 
Aos vinte (20) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 20 
horas, no prédio cedido para a Câmara de Vereadores, sob a Presidência do Vereador 
ELISANDRO DE ABREU GAMA, presentes os Vereadores: Gilnei Ovicki da Bancada do 
MDB; Reginaldo da Silva Vargas e Ronivan Fontoura Braga do Progressistas; João Carlos 
Coelho Martins da Bancada do PSDB; Rosileti Silva Vasconcelos, Iuri da Silva Soares, 
Moises Essi e Arimar Nunes de Freitas da Bancada do PDT. Assim reunidos, o Senhor 
Presidente declarou aberta a Sessão, e a seguir colocou em discussão e votação a Ata da 
Sessão Anterior que foi APROVADA POR UNANIMIDADE: EXPEDIENTE RECEBIDO: OF. 
N°. 131/2023-GAB: PROJETO DE LEI N°. 064/2023: ESTIMA A RECEITA E FIXA A 
DESPESA DO MUNICÍPIO DE AMARAL FERRADOR PARA EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 
2024. OFÍCIO CIRCULAR N° 04/2023: Vimos através deste, convidar Vossa Excelência, 
juntamente com sua equipe de trabalho para a “V Mostra de Trabalhos Escolares”, que 
realizar-se-á no dia 22/11/2023 (quarta-feira), no turno da manhã, com início previsto 
para ás 8h30min, em nossa escola. ORDEM DO DIA: Não teve. GRANDE EXPEDIENTE:  
VEREADOR MOISES ESSI: Dispensou. VEREADOR ELISANDRO DE ABREU GAMA: Fala 
para a nossa comunidade que, não pode se fazer presente na Copa Léo Araújo porque 
estava trabalhando no hospital, e pede desculpas que não pode, mas tinha os colegas lá 
que os representaram, estava o João Carlos, acha que o Regis, o Arimar, a Vereadora 
Rosileti também, e não pode ir porque estava trabalhando, então deu bastante 
movimento, até o gurizinho do Vereador Arimar se machucou, passou na volta dando 
atendimento, e como sempre diz, quando chega no hospital está sempre de portas 
abertas para atender e atender bem, creia ele que atenderam bem, então isso lhe deixa 
satisfatório, que eles estavam numa grande equipe, com técnicos, com Médicos, e eles 
atenderam bem ali, não por ser um do Vereador Arimar, mas sempre, todas as pessoas 
que chegam ali eles atendem da mesma maneira, então parabenizando a sua equipe do 
hospital, todos que ali trabalham, além de secretários, técnicos, Enfermeiros e Médicos, 
então parabeniza o nosso hospital, aqueles que também estavam lá representando, se 
fazendo presente, o pessoal da saúde no ginásio. Parabeniza as equipes da Copa Léo 
Araújo que ganharam, parabeniza aqueles que também não ganharam, porque sempre 
tem que ter um vencedor, e com certeza deu para ver, não pode se fazer presente, mas 
via e escutava pelas redes sociais uma bela festa, então vê que o nosso município gosta 
do futebol, e nota, até teve conversando com o Vereador Arimar, porque como faz falta 
um campo de 11 no nosso município, uma das coisas que o Executivo frisou muito que 
fizesse um campo de 11, no fim os nossos alunos, nossos jovens estão na espera, mas 
acredita que, com certeza, futuramente vá fazer, dando motivos para os nossos jovens 
nos finais de semana, com certeza, jogar um futebol, que o nosso município larga muito 
atrás, estavam conversando também a respeito disso, que praticamente um futebol no 
nosso município terminou, então para  fortalecer esses jovens, tirar do celular, com 
certeza dá um incentivo melhor. Fala que, queria falar sobre a nossa audiência pública 
que vão fazer dia 11 está confirmada com o representante da CEEE, então só para 
comunicar a nossa comunidade, os nossos Agricultores, nossos comerciantes, que se 
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puderem fazer presente dia 11, a partir das 10 horas, vão fazer uma audiência pública 
para que melhore a nossa rede elétrica no nosso município. Fala que, queria fortalecer 
mais uma vez sobre a reunião que vai acontecer dia 24, reforçar o convite para os 
simpatizantes que estão no aguardo, a partir das 19 horas no CTG, vão se reunir ali para 
receber todos da melhor maneira. Agradece aqueles que lhe procuram e aqueles que 
tenta ajudar da melhor forma possível, às vezes não consegue pelos fatos dos trabalhos 
dele, então queria que, aqueles que lhe procura tenta resolver as coisas da melhor 
maneira. VEREADOR ARIMAR NUNES DE FREITAS: Parabeniza a Silvinha pelo seu 
aniversário, que estiveram lá no sábado junto com ela, ele e a sua família, e uma grande 
festa, então está de parabéns a Silvinha, que tenha muita saúde e tudo de melhor sempre 
na sua vida, para aquela família, Silvinha, Givanildo, seus filhos, seus grandes amigos. 
Parabeniza a Débora, sua nora, que está de aniversário hoje, também que tenha muito 
sucesso, muitas realizações na sua vida e muita saúde. Fala que, quer agradecer, ontem 
o seu filho Adryel estava jogando no ginásio, na escolinha, e teve um tombo feio e se 
machucou, ficaram no hospital com ele, ficaram até meia-noite, ficou em observação, e 
quer agradecer a todas as pessoas, porque graças a Deus tem uma amizade muito 
grande, porque era muita gente mandando mensagem, não pode nem falar nome porque 
eram bastante, para não esquecer, as pessoas preocupadas toda hora perguntando como 
é que estavam e desejando que desse tudo certo, então agradece a todos que mandaram 
mensagem, ligaram para eles, só tem a agradecer mesmo de coração, as pessoas que 
foram no hospital, bastante gente foi no hospital ver o Adryel, estiveram juntos lá, 
sempre junto com eles, também agradecer o pessoal da saúde do nosso hospital de 
Amaral, que na hora lá que ele caiu a Dedé, o Zaca, um apelido carinhoso, a patrícia 
estavam lá juntos, colocaram na ambulância, chegando no hospital seu amigo, Vereador 
Elisandro, até comentou ali, e lá conversaram também, o Elisandro, e no ginásio, na 
entrega dos prêmios, e disse: “Não Arimar, não vou ir, vou ficar aqui com vocês ai 
enquanto o Adryel estiver aqui”, e ficou com eles lá, ele, a Patrícia, o Médico, então 
pessoas competentes, muitos competentes e pessoas carinhosas, atenciosas que não 
arredaram o pé nunca, só tem a agradecer o Vereador pela atenção, que nessas horas, 
sempre foram grandes amigos desde moleque, desde criança, jogando bola junto, mas 
graças a Deus que tem amigos trabalhando na saúde no nosso hospital aqui, porque 
essas horas é a hora que mais precisa, e temos profissionais que são gentes de casa, que 
são amigo, o Médico também atendeu muito bem, mas o Elisandro e a Patrícia, Vereador 
Elisandro, estiveram sempre, sempre juntos, até quase meia noite, não faltou nada, só 
tem a agradecer a todas as pessoas que estiveram juntos com eles, e esse pessoal da 
saúde ali, mais uma vez o Vereador Elisandro, a Débora, o Zaca, a Patrícia, foram, não 
tem palavras para agradecer, graças a Deus deu tudo certo, o Adryel está bem. Fala que, 
falar da escolinha, que graças a Deus estavam ontem fazendo apresentação lá, aconteceu 
isso, mas faz parte do futebol, a escolinha que lutou muito, teve sempre falando com o 
Prefeito, e se reunindo com o Prefeito e pedindo, levando as crianças para que essa 
escolinha acontecesse, e até comentou um dia, ele ia conseguir um Professor para que 
essa escolinha acontecesse em nosso município e hoje graças a Deus estamos com a 
escolinha forte, o município, embora ele mesmo não seja lembrado às vezes, mas foi ele 
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que correu atrás, e vai continuar lutando por um campo de 11 até quando conseguir, 
porque precisamos muito de um campo de 11 em nosso município, essas crianças um 
dia poder fazer um peneirão aqui no município de Amaral, então se alguém tiver para 
emprestar, que seja emprestado o campo, seu sonho é ver uma escolinha de 11 ainda 
acontecer e ter um campo de 11 no nosso município, porque até acha que o único 
município que não tem o campo de futebol de 11, todos os municípios tem, nós de 
Amaral, não está falando do Prefeito, nem de um e de outro, porque já passou vários 
Prefeitos em nosso município, só quem fez um campo de 11 até foi o seu Lyone, no 
tempo dele que fez na Coxilha para eles, ai depois terminou aquele campo, porque foi 
vendido e nunca mais nenhum Prefeito fez outro campo de 11 em nosso município e 
precisamos muito para essa criançada, vai continuar na luta. Parabeniza todos os times 
que participaram do campeonato, não pode se fazer presente ontem também, estava no 
ginásio, mas a hora que aconteceu que o seu filho se machucou foi para o hospital, não 
voltou lá, não pode ir nos outros jogos, mas em nome do ADAF e do Dog’s, que foi os 
jogos que de vez enquanto dava uma olhadinha na lives as finais, foi grandes jogos acha, 
parabeniza a todas as equipes que participaram, porque estão de parabéns, ontem 
também, reclamou aqui nessa Casa, porque não é de ficar quieto quando veja as coisas 
erradas e graças a Deus foi resolvido o problema do mesário, dos árbitros e ontem pelo 
jeito o mesário, durante o tempo que estava lá via o mesário na mesa, não correndo os 
jogadores como foi na outra vez, então ontem está de parabéns os árbitros, mesário, foi 
tudo tranquilo, porque muitas vezes não é só os jogadores que cria as confusões, os 
árbitros também provocam algumas confusões, e ontem graças a Deus correu tudo certo 
com a final, não pode participar lá, mas pelo jeito foi muito bonito as finais, está de 
parabéns a todas as equipes. Fala que, quer fazer um pedido para o Prefeito, que seja 
patrolada a estrada do Rincão dos Freitas, porque está bem ruim a estrada de novo, foi 
patrolada a poucos dias, mas veio as chuvas de novo, então faz o pedido para o Prefeito 
que dê uma olhada lá na estrada do Rincão e que conserte aquela estrada, porque está 
complicado. Pede uma estrada da entrada da casa do Edom, que é o irmão do Claudoir, 
no Rincão dos Vargas, e também a entrada da propriedade dele está ruim faz tempo, já 
pediu mais de uma vez, pede que dê uma olhadinha para os nossos Agricultores. Fala 
que, também para o Delamar, o Delamar seu primo até, depois do Capoeirão, entrada da 
propriedade do Delamar que está bem ruim também, bem complicado até e faz tempo 
que não é patrolado, o Delamar já falou com o cara da patrola e ele disse que não podia 
patrolar sem o Prefeito dar ordem, então pede ao Prefeito, não pode ver o Prefeito para 
pedir direto para ele mesmo, que dê uma olhada na entrada do Delamar na estrada dele 
que está precisando de uma patrola, e lá na estrada do Edom também, porque tem que 
cuidar dos nossos Agricultores, que sempre fala, tem muitos prejuízos em nosso 
município, para os Agricultores não está fácil esse ano, está bem difícil, e tem que olhar 
bem para os nossos Agricultores, porque vê muito o que acontece lá fora em outros 
municípios, mas aqui em nosso município também está acontecendo coisas bem ruim 
com os Agricultores, tem o Jair, o irmão do Claudoir, perdeu a plantação de fumo acha 
que pela segunda vez, se não se engana perdeu de novo, perdeu tudo a lavoura dele, 
perdeu, plantou, teve bastante despesa e agora perdeu de novo, então tem que dar uma 
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olhada nesses Agricultores para ver o que, que precisam, porque é muito difícil, acha 
que o Diogo ali também perdeu de novo, o Rincão dos Vargas, porque tem que ajudar os 
nossos Agricultores, e vai seguir sempre pedindo aqui, cobrando os Agricultor e 
defendendo o povo, porque foi eleito pelo povo, e é quem tem que defender e vai 
continuar sempre defendendo, e eles sabem o que precisar dele, lhe conhecem bem, 
sabe aonde mora, e o que puder resolver ele mesmo resolve, e o que não puder, que 
depender da Prefeitura vem e pede, sempre pede para o Prefeito, sempre conversa com 
o Prefeito e está sempre à disposição desse pessoal do nosso município e sabe que 
podem contar com ele sempre. VEREADOR REGINALDO DA SILVA VARGAS: Fala sobre 
a noite de ontem na final da Copa Léo Araújo, onde começou a noite com o futebol 
feminino, onde começaram abrilhantar a noite de ontem, depois a escolinha, que 
também está de parabéns os piazinhos, mostrando a futura geração do futebol, 
mostrando que o esporte ele é forte no nosso município, ele já muito jogou nessa nossa 
quadra no ginásio, já se aposentou das quadras a algum tempo, mas vê a criançada vindo 
forte no futebol, e ali que tem que ter todo o cuidado e o incentivo para que eles não 
deixem essa tradição tão bonita no nosso município, que ontem o ginásio não tinha lugar 
para colocar mais ninguém, estava super lotado e aquilo é bonito. Parabeniza todos os 
times que jogaram no aberto, no fechado, aqueles que chegaram na semifinal e os que 
chegaram ontem na semifinal, seus parabéns a todos eles, e sabe quando é uma copa ou 
um campeonato tem que ser um o campeão, então parabeniza o campeão do veterano, 
que foi a equipe do Universal, foi uma belíssima partida dos veteranos, um jogaço como 
fala, e depois no fechado, outro baita jogo, onde saiu o ADAF campeão, fica aqui os seus 
parabéns a essas duas equipes, e no aberto, deu o Dog’s campeão, um jogão também, foi 
três final, três belíssimas apresentações da gurizada ontem a noite, então fica aqui os 
seus parabéns a todos eles, e vai esperar o próximo campeonato para que ele seja forte 
mais uma vez no município. Fala que, quer aqui lembrar ao nosso líder do governo, que 
estão precisando de arrumação na ponte da Goiaba lá em baixo, aonde dá acesso ao 
falecido Mindo, que os alunos estão saindo a pé de casa, o ônibus não está conseguindo 
passar na ponte devido ao aterro estar caído, está ruim, então se possível puder irem lá 
dar uma olhada, ver o que pode fazer, botar um cascalho, um material, algo do tipo, para 
que as crianças não precisam vir daquela distancia aqui em cima a pé, fica aqui esse 
pedido dele em nome deles, dos moradores do lado de lá da ponte. Fala que, quer 
reforçar também o convite que o Vereador Elisandro já fez da reunião dos diretórios, 
que será no dia 24, agora a partir das 19:30 horas, no salão do CTG, então ficam todos 
simpatizantes e que queiram estar ali, estão convidados, são os seus convidados para ali 
estarem junto com eles. Fala que, quer dizer a nossa população e convidar da mesma 
forma, que vai sair essa audiência pública no nosso município, porque já passou de todos 
os limites e eles também estão tentando de alguma forma que eles venham aqui dar 
alguma explicação o que estão fazendo, o que vão fazer sobre essa audiência com a 
Equatorial, então é no dia 11, às 10 horas, aqui mesmo na Casa, fica a população 
convidada. Fala que, quer lembrar o nosso líder, pedir para ele que leve as pastas 
competentes que faz algum tempo, vai falar, conhecido no Rincão dos Vargas, o acesso 
da casa do Polaco na fazenda da polaca, que a estrada que dá acesso a casa está bem 
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ruim mesmo e os rapazes que trabalham lá em baixo, está ruim de descer com o carro, 
pediu que desse uma lembrada aqui na Casa para que desse uma mexida para eles lá, 
olhassem com carinho para eles. Antes de passar para o próximo Vereador escrito, o 
Presidente agradece mais uma vez a presença da Brigada Militar fazendo a ronda, os 
dando segurança para os seus trabalhos, mais uma vez agradecer o pessoal que trabalha 
na Brigada VEREADOR IURI DA SILVA SOARES: Fala que, na última semana esteve 
levando até as pastas competentes várias demandas, vários assuntos que se desrespeita 
á nossa comunidade, sempre é procurado e fica muito grato pelo carinho das pessoas 
que estão depositando este Vereador que aqui vos fala. Fala que, esteve participando no 
último sábado, um baile do seu amigo Dalvi, quer aqui parabenizar ao grupo Gotas de 
Cristal, ao Dalvi, a toda a família, pessoal que teve ali engajado, participou, uma festinha 
muito bem organizada, feita de coração, aonde as famílias participaram, e quer aqui 
parabenizar o Dalvi e toda a sua família, todos os organizadores do evento. Fala que, 
esteve no CTG Dom Feliciano, uma grande festa, Amaral Ferrador em peso fazendo 
parte, vários atletas, vários participantes do nosso município de Amaral Ferrador, que 
estiveram ali levando o nome do nosso município e apresentando uma grande 
habilidade no tiro de laço, no laço comprido, quer de forma geral parabenizar a todos 
que estiveram fazendo parte desta grande festa, e também para encerrar o domingo, 
esteve participando das finais do campeonato municipal do nosso município de Amaral 
Ferrador, sempre procura dizer que o futebol, uma das questões dos esportes que aqui 
no nosso município o pessoal gosta muito, entre outros, mas o esporte é o que está em 
evidência e vê o quanto nós temos atletas de altíssimo nível, o quanto nós temos equipes 
organizadas, hoje com as questões, as novidades que veem através das redes sociais, o 
pessoal com as torcidas organizadas, então vê o quanto é legal, é dentro de quadra 
acontece aquele jogo mais quente, mas fora da quadra com certeza são todos amigos e 
se orgulha muito em acompanhar esses grandes atletas que vem apresentando o seu 
futebol. Fala que, quer aqui parabenizar, acabou não anotando, se esqueceu, mas acha 
que se lembra de cor, quer aqui parabenizar a equipe do Universal veterano, que foi a 
campeã, também o AADF de Dom Feliciano, que foi a vice colocada, quer parabenizar a 
equipe do Dog’s que fez uma grande partida também, foi o campeão, quer parabenizar 
o Universal que ficou em vice, também na categoria fechado, a equipe do Ajax, que já 
vem por vários e vários anos apresentando um lindo futebol, lutou também, e a equipe 
vencedora, a equipe do ADAF, essa equipe nova, essa equipe tão jovem, mas já mostra 
uma garra muito grande, uma vontade e jogar, e ainda fazendo um comentário hoje, seu 
cunhado Mateus, que faz parte, também o seu compadre Marcos, conversando com eles 
a questão de que, o favoritíssimo e a questão do futebol são uma gurizada que está 
começando, tem pessoal, o Edmar, um exemplo, já é um atleta um pouco mais velho, vê 
o Gustavo também, que não está de efetivo e que deram um show, e toda a equipe que 
faz parte, o Igor se destacou, quer parabenizar toda essa equipe e parabenizar todas que 
participaram, porque viu o grande empenho da equipe do ADAF que saiu vencedora da 
categoria fechada, a equipe do Dog’s também que ganhou o aberto, então parabeniza a 
todos que estiveram ali fazendo parte desse grande campeonato, fizeram parte desse 
grande evento, aonde vê realmente que cada vez o esporte, o futebol, tem que ser 
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valorizado, porque vê o tamanho do empenho, a garra, a vontade, e sempre diz, através 
do esporte conseguimos direcionar a nossa juventude, conseguimos diminuir, amenizar 
grandes problemas que acontecem no mundo inteiro, questões erradas explicitas, como 
se diz, o esporte aonde consegue abrir caminho, uma direção, um norte, um incentivo 
para a nossa juventude. Fala que, foi procurado hoje pela moradora da Colônia, a 
questão de uma ponte, e já era as 18 horas, já era detardizinha, não conseguiu levar até 
as pastas competentes, mas amanhã na primeira hora com certeza vai levar todo o seu 
problema e tentar trazer a solução para eles. Fala que, está sempre à disposição da sua 
comunidade, está trabalhando, seu partido cada vez mais forte, o seu PDT cada vez com 
garra, vê aqui 4 Vereadores do PDT que trabalham, trabalham em conjunto, trabalham 
se dando bem, tem chegando já, logo, logo vem as decisões do povo para ver quem 
remanesce aqui, para ver quem vai fazer parte da prefeitura, e tem certeza, que o PDT 
está cada vez mais forte, tem grandes líderes, grandes homens, grandes mulheres para 
representar o nosso povo, não só quem está aqui, tem muita gente boa chegando, tem 
muita gente querendo trabalhar para o nosso povo, e como trabalhista tem um orgulho 
muito grande de dizer que a carreira vai ser linda e o que o PDT está cada vez mais forte, 
para sempre trabalhar para o nosso povo de Amaral Ferrador. Fala que, fica a inteira 
disposição da sua comunidade. VEREADOR RONIVAN FONTOURA BRAGA: Fala que, 
quando fazem os seus pronunciamentos e quando questionam algumas coisas e quando 
mostram e identificam alguns problemas, às vezes são traçados como politiqueiros, 
muitas das vezes são traçados como maldosos, muitas das vezes como mentirosos e 
assim por frente, mas sempre diz que o tempo se encarrega de todas as coisas, o tempo 
ele é uma coisa que ele mostra a realidade do dia a dia, e aqui podem hoje ver pessoa da 
comunidade fazendo uma espécie de protesto por água, água esta que veem a bastante 
tempo cobrando e nos governos anteriores também tinha os problemas e foi prometido 
em ser resolvido esse problema d’água em 15 dias ou 20 dias, e hoje num ato de 
constrangimento até diria, entra um cidadão com um litrão de água e larga na bancada 
da situação e pede providências por água, que está mais de 10 dias sem água, então às 
vezes ouve discursos alinhado nesse programa da prefeitura, discursinho treinado, 
perguntinhas ensaiadas de um para o outro, e tudo muitas vezes vem a resposta 
posterior a isso, mas ele hoje pode presenciar este fato, e quer deixar claro que, nenhum 
momento concorda da maneira como o senhor cidadão, esse que entrou aqui se colocou, 
porque protestar, pode até protestar, mas tem que ter um jeito para isso, mas da 
maneira que o senhor Nelson entrou aqui, achou, não sabe se estava meio já 
desesperado pela questão de não ter água ou o que, que aconteceu, mas ele fez isso hoje. 
Fala que, quer entrar um pouquinho na área da saúde e dizer que teve uma pessoa na 
sexta-feira passada, hoje esteve na sua casa lhe procurando e dizendo que chegou no 
hospital em torno das 18 horas e pouco, antes das 19 e não quiseram atender essa 
pessoa, cidadão do município, pessoa de bem e voltou para casa, depois retornou mais 
tarde no hospital e acabou consultando, teve outro Médico que atendeu e o outro Médico 
que acabou dando uma receita para ele, um tratamento mostrando que ele não estava 
lá, e creia assim que ninguém vai no hospital passear, ninguém vai no hospital somente 
para olhar para o Médico, pessoa que vai lá, porque está sentindo algum problema, e 
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para deixar claro, o Médico, segundo as palavras dele e ele pediu que, fez questão que 
era para ressaltar o nome dele, e quem estava lá para consultar era o Leomar, filho do 
falecido João Borba, da Dona Ema, e ele pediu que desse o nome dele, ele foi lá para 
consultar e não quiseram atender ele, porque o Médico só atendia se fosse urgência ou 
emergência, mas como que vai saber se é urgência ou emergência se não atender, não 
medir o paciente, não ter uma avaliação, não tem como olhar para uma pessoa e dizer 
que está mal ou que não está mal, então só para registrar isso, deixar registrado. Fala 
que, esteve no rodeio em Dom Feliciano nesse último final de semana, estava um show 
lá, rodeio organizado pela Tropa Ricos, parabenizar aqui na pessoa do Igor, o belo 
padrão de gados que foi colocado lá para correr, a organização, e parabenizar os 
narradores que estavam ali, os amigos, o Edmilson Freitas, o Azeitona e o João Rezende, 
foi um show de narração também, e ali teve na abertura oficial do rodeio um momento 
muito emocionante, que foi a despedida do Edmilson Freitas como narrador de rodeio 
oficial, Edmilson que narrou em todas as canchas que teve em Amaral, ele narrou, o cara 
em Dom Feliciano faz 30 anos que ele sempre trabalha todos os anos ali, o cara construiu 
uma amizade, e ontem quando saiu do rodeio ainda dizia para ele, para a Mery, que 
sempre estava junto com ele ali, que eles foram as pessoas que deram muito bons 
exemplos na tradição gaúcha do nosso estado, assim como oportunidade também para 
muitos narradores que estavam começando na época, e tem o Diamante Negro que é um 
grande narrador de rodeio, e que começou ali junto com o Edmilson também, então o 
Edmilson deve estar os assistindo neste momento, quer deixar os seus parabéns pela 
trajetória de trabalho honesta que fez, e dizer que foi um exemplo para muitos na 
narração de rodeio, parabéns por toda a sua trajetória como narrador, com certeza vai 
seguir outros rumos agora, mas que tenha sucesso também naquilo que for seguir. Fala 
que, quer aqui parabenizar os times que participaram da Copa Léo Araújo, parabenizar 
aos campeões, aos vice-campeões, a todos os que participaram, aqueles que não foram 
premiados, mas que estavam participando, e dizer que Amaral Ferrador realmente é um 
lugar onde as pessoas gostam muito do esporte, do futebol, cada jogo que sai, o ginásio 
é sempre com bastante gente, e o pessoal adora isso, pena que tem pouco investimento 
no nosso município, e é necessário sim um campo de futebol de 11 para que os nossos 
jovens, adolescentes venham a ter contato com o campo de 11, porque muitos desses 
adolescentes não conhecem um campo de 11, conhecer conhece, mas não sabem, não 
tem um contato com o espaço, não tem noção de espaço dentro de um campo de futebol, 
porque só jogam o salão, então é um investimento necessário de ter no município, mas 
se Deus quiser essas criançadas, esses jovens vão ter essa oportunidade ainda de 
participar e jogar num campo de 11, assim como eles jogavam antes e participaram de 
muitos campeonatos fora do nosso município, e nunca fizeram feio, o pessoal sabe, a 
população, que eles tinham dificuldade na época para se deslocar para os outros lugares 
participar e sempre representaram Amaral e sempre de maneira honrosa. Relembra os 
filiados, o diretório, os simpatizantes do Progressistas, para a reunião agora no próximo 
dia 24, também os amigos do MDB, amigos dos Tucanos e todos aqueles simpatizantes 
de outras siglas que simpatizam com eles, será uma honra receber ali nessa reunião dia 
24, aqui no salão do CTG de Amaral Ferrador. VEREADOR GILNEI OVICKI: Fala d’água 
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do morador da Colônia, que ele lhe pediu para falar, o Vereador Ronivan já falou, faz 
mais de 10 dias, e a localidade é ali no Paulo do seu Domingues para baixo, diz que está 
arrebentado um cano mais de 10 dias lá e eles estão sem água. Fala da ponte, que eles 
arrumaram umas 3 ou 4 vezes e postavam foto, lá que vai para o Iderê, está lá para quem 
quiser ver o estado que está a ponte. Fala que, o Saul do Bom Será, o Saul Coveiro, pediu 
para ele falar da estrada dele, que faz mais de 5 anos que ele pediu para arrumar e agora 
não cruza nem de a pé quase, que a administração vá lá dar uma olhada, faz mais de 5 
anos mesmo, conhece lá, tudo lá. Manda um abraço para o seu amigo Janiel que está os 
escutando. VEREADORA ROSILETI SILVA VASCONCELOS: Agradece o convite da 
Professora Mabel, que ela os fez agora para a atividade da escola, não gosta de perder 
atividade, mas hoje em conversa com a diretora da sua escola, Professora Isabel, vai ser 
aplicada a provinha do SAERS, e não vai poder se fazer presente nessa atividade, mas 
gosta muito de participar, e sempre que pode participa de todas as atividades que é 
convidada, porque acha que a figura pública deve estar presente onde é convidada e 
onde é convocado, porque eles são a vitrine do município e fazem a diferença e tem que 
fazer a diferença, então Professora Mabel, agradece pelo seu convite, mas não vai poder 
se fazer presente, porque vai ter que ficar com a sua turma, vai ter a prova do SAERS e 
vai ter que estar na escola. Parabeniza todos os jogadores, os competidores da Copa Léo 
Araújo, os vencedores e aqueles que não tiraram os primeiros lugares também tem os 
seus parabéns, porque sem um e sem outro não acontece a Copa, então foi uma atividade 
bacana, onde todo mundo participa, todos gostam, atrito tem deste daqui ao Rio de 
Janeiro, aos Estados Unidos, nos jogos, algumas coisinhas, mas acredita que foi tudo 
muito bom, não é muito de regra de jogo e coisa, mas assistindo, percebeu que foram 
jogos jogados, como diz o outro, então foi uma belíssima copa, em nome do seu Léo, que 
tem uma grande admiração por a figura dele, que ele deixou um legado no município, 
ele saiu, ele voltou, então ele deixou a marca dele com a rádio, ele deixou a marca dele 
no hino do município, e ele foi uma grande pessoa, um grande idealista, então 
merecidamente essa Copa em homenagem a ele, até comentou que deveria ter sido 
passado pela rádio a copinha e passado só pelo nome da Copa em homenagem a ele, 
entendeu que poderia ter feito esse trabalho, vai dizer, por amor a camiseta, mas é só 
um parênteses. Fala que, estão lutando sempre, vão estar presente se Deus quiser na 
reunião da CEEE aqui na Câmara, estarão com certeza, estará presente para fazer a 
diferença também, porque como já disse, a figura pública tem que estar presente, tem 
que estar participando e tem que estar no meio da população. Fala que, quanto a água 
da Colônia, quer se manifestar, na sua casa também ficou 2 dias sem água, mas acontece 
às vezes, e antes de relatar, assim como disse o colega Vereador Ronivan, que se 
expressou acredita que bem, sempre que tiver algum problema gostaria sempre de ser 
comunicada, porque a partir do momento que eles da comunidade, que são vitrine da 
nossa localidade, que estão ali para representar, procurem eles, eles levam até a 
administração, então no seu beco, na sua entrada, faltou água 2 dias, no sábado de noite, 
para quem usou a água da caixa, e no domingo, e hoje pela manhã os guris já foram lá, o 
que, que acontece? Dessa parte que o Vereador Neco falou não estava sabendo, porque 
ninguém lhe avisou nada, mas o que, que acontece?  Esse cidadão que esteve aqui, que 
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entregou 1 litro para ela e que disse que queria água, o que, que acontece? Ele visita uma 
pessoa e a pessoa acha que ficou 3 dias com cano arrebentado na casa dele e ele não se 
animou a ajudar o menino a arrumar o cano, ai é muito simples vir aqui, entregar 1 litro 
de água na cara e dizer assim: “Óh, quero água”, mas ele come na casa do senhor, ele fica 
na casa do senhor, 3 dias o cano arrebentado no pátio e não animou em ajudar, a sorte 
toda que o senhor que mora na casa chegou na sua casa e disse assim: “Ah, eu preciso 
de ajuda, tu não me ajuda a arremedar os canos?”, ai o Rudi foi lá um dia de noitezinha, 
ele tinha cola em casa, foram lá e emendaram os canos para esse rapaz, aonde ele vai 
seguido jantar, e acredita que onde ele mora nem use água da prefeitura, e se ele 
realmente está interessado, que bote um relógio na casa dele e ligue, pague por mês e 
exija a água, porque acha, direito a água todo mundo tem que ter, é uma defensora 
assídua das pessoas, do ser humano, está sempre junto com a administração, mas 
também está muito mais próximo da população, porque eles Vereadores tem que 
estarem juntos com a população, porque são do povo, ela é da situação, está na situação, 
do lado da situação, mas também cobra, e com certeza hoje mandou mensagem para a 
Carmem, agradece ela, que na mesma hora ela passou para o Prefeito, e a equipe desceu 
lá, o seu Paulinho e o Maicon, e na mesma hora a água já começou a descer, então assim, 
o que, que aconteceu? De manhã cedo se levantaram, ela e o compadre Jair, chegaram 
na escola e os depararam que a caixa da escola estava virando, estava cheia a caixa da 
escola virando, um lameiro d’água embaixo da caixa e eles sem água, então o que, que 
acontece? O que, que acontece ainda não descobriram, porque tem gente, não sabe se é 
gente, o que, que acontece, que mexe nos registros, o que, que acontece? Quando está 
faltado água, tem que pedir, avisar a administração, avisar a equipe d’água para que 
tome as devidas providências, não adianta ir lá mexer e ai a equipe d’água não fica 
sabendo o que, que aconteceu naquela localidade ou naquela imediação de água, faltou 
água para ela, faltou água para o Fábio, faltou água naquele cantinho todo faltou água, e 
a caixa da escola virando, então realmente acha que tem que ter um diálogo maior de 
todos eles, porque se ela é representante da comunidade, a grande maioria vem e lhe 
fala “Óh Professora, temos sem água” ou outros já vão direto na administração, direto 
nos guris d’água, que todo mundo tem acesso, então não veja porque todo essa, como o 
Vereador, colega Ronivan falou, que ficaram incomodados com a situação, porque não 
precisa, tem outras formas de chegar e pedir para eles, então pede a todos que quando 
na sua comunidade, nem precisava a sua comunidade estar ouvindo isso, porque 
convenhamos, todos cheguem e pedem para eles e eles sempre procuram resolver da 
melhor forma possível, às vezes a administração, a equipe d’água nem fica sabendo que 
não tem água, e aonde não tem lhe comuniquem, que ela vai comunicar a administração, 
todo mundo tem o direito de chegar e ligar para o Prefeito, ligar para a equipe d’água e 
cobrar e pedir, todos nós merecemos, mas tem que ter um limite também, temos que 
ajudar, temos que ser os olhos das pessoas, estar na comunidade onde estamos, “Se eu 
tenho vazamento na minha caixa, eu vou tentar resolver de alguma forma”, que esses 
dias a sua caixa estava vazando, e trocou a boia, não adiantou, e trocou a boia de novo, 
então isso acontece, o que não pode acontecer é deixa vazando direto, cano quebrado, 
se não tem condições de arrumar, chama alguém para ajudar, nunca se opuseram de 
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arrumar um cano, então pede encarecidamente que quando tiver coisa errada, até na 
sua casa se tiver um vazamento “Óh Rosileti, lá na tua grama está vazando água”, então 
pede encarecidamente que exista um diálogo entre eles, porque nós ser humanos fomos 
feitos através do diálogo, os bichos se comunicam através de patadas, de chute, de 
marroada e nós ser humanos temos a voz, temos diálogo e temos 2 olhos e 2 ouvidos e 
uma boca para falar, então no seu ponto de vista está junto com a sua comunidade e 
sempre que precisarem podem chegar e vim e lhe pedir as coisas, que não vai dizer que 
é Deus, não vai resolver, porque às vezes quem tem a caneta é a administração ou quem 
tem a agenda de organizar as coisas são eles, mas ela pede, se sentiu constrangida com 
o que aconteceu agora, não é necessário isso, e acha que a pessoa nem relógio, nem água 
da prefeitura tem na sua casa, então isso é complicado, não gostou, é falta de respeito 
até com a sua pessoa como mulher, não gostou mesmo. VEREADOR JOÃO CARLOS 
COELHO MARTINS: Se dirige ao nobre líder do governo, a pouco escutando 
atenciosamente o colega Vereador Arimar falando que precisa ser dado mais atenção 
aos nossos Agricultores e as entradas deles principalmente que não é feito a bastante 
tempo, aqui tem uma que há horas vem pedindo, colegas Vereadores já pediram, 
Vereador Ronivan também já numa sessão dessas pediu, que é a estrada que dá acesso 
a propriedade do Tonhão na Colônia, ele lhe relatava ainda hoje que para poder sair da 
sua casa hoje teve que pegar uma pá e uma enxada para conseguir sair de carro, senão, 
não saia, e assim é várias propriedades, é várias localidades que se encontram nesta 
situação, então pede encarecidamente que dê uma atenção maior às estradas que dão 
acesso ás propriedades dos nossos Agricultores, então fica aqui mais uma vez o registro 
feito da estrada do Tonhão que não foi feito ainda. Fala que, a respeito da falta de água 
na Colônia, também seguido recebe relatos, agora mesmo o cidadão teve aqui antes da 
reunião e os relatava que há mais de 10 dias não tem água, e inclusive ele foi mais, que 
água que paga, que está paga e que não tem água, quanto a questão, recebe quase todos 
os dias, duas, três vezes na semana, a sua amiga da Colônia, a dona Nazilda, lhe ligando 
que falta água, às vezes nesse ponto de 7, de 10 dias, e que às vezes tenta ligar para a 
prefeitura ou até mesmo para o Prefeito e não é atendida, isso ela lhe relata e fala, então 
às vezes fica difícil, às vezes eles os buscam aqui porque é o ponto mais forte que eles 
acham, e realmente eles são os representantes deles para reivindicar o que está errado 
ou o que esteja faltando, então por isso às vezes sai uma atitude dessa, que não é o 
normal, que realmente não é o necessário, mas infelizmente às vezes ficar 10 dias sem 
água hoje que nem uma situação que está colhendo fumo ou coisa assim é difícil, então 
fica o registro dessa falta de água na Colônia. Registra, que a qual agradece os colegas 
Vereadores, onde eles encaminharam aqui através da mesa diretora, onde encaminhou  
aqui aprovado pelos colegas Vereadores, essa audiência pública do dia 11 da CEEE 
Equatorial, onde eles poderão trazer as suas necessidades da luz daqui no nosso 
município que vem acontecendo, as quedas frequentes e a demora no restabelecimento 
da energia, então dia 11 às 10 horas da manhã, aqui na Câmara de Vereadores uma 
audiência pública, então a pessoa que tem um problema na sua comunidade, procure 
vir, vão ouvi-los aqui, então não esqueçam, audiência pública com a CEEE Equatorial dia 
11, às 10 horas da manhã aqui na Câmara de Vereadores. Registra a reunião agora do 
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dia 24, dos diretórios municipais do PSDB, do MDB, do Progressistas, onde irão os 
encontrarem no Salão do CTG a partir das 19 horas e onde serão apresentados os 
possíveis pré candidatos a Prefeito e vice, então convida a todos simpatizantes, filiados 
e demais que queiram participar serão recebidos de braços abertos. Parabeniza as 
equipes que participaram da 3º Copa Léo Araújo e alguns jogos às vezes olhava pela live, 
não podia às vezes se fazer presente, mas ontem conseguiu se fazer presente, e como 
diria, diz na gíria de futebol, valeu o ingresso, equipes que fizeram, protagonizaram um 
belo espetáculo dentro de quadra, que não seria diferente, na categoria mesmo fechado, 
ADAF saiu vitoriosa, onde fez um belo duelo com o Ajax, duas equipes de ponta que não 
era para ser diferente, foi um belo espetáculo, onde aqui saiu o ADAF campeão no 
fechado, ao qual parabeniza e parabeniza todas as equipes que participaram do fechado, 
a equipe do Universal campeão no veterano, também aqui ao qual parabeniza a equipe 
do Universal, e não diferente, um belíssimo espetáculo e que tinha certeza que não seria 
diferente, Dog’s e Universal no aberto, duas camisetas de peso que já se enfrentaram e 
já fizeram belos duelos dentro de campo, não seria diferente, mas essa vez e onde 
realmente foi um belíssimo jogo que não dava tempo de olhar para o lado de tão intenso, 
de tão disputado, de tão belo futebol, então aqui parabeniza também os Dog’s aqui no 
aberto, o Jefinho junto com os colegas dentro do campo, mas foi um cara que se destacou, 
o Boy também o tempo que jogou, jogou muito bem, o goleiro, usa falar do apelido depois 
quando vai falar o nome, o Lucas Skopinski, também fechou bem o gol, o qual parabeniza 
o Dog’s, então a todas as equipes que participaram do aberto, pena, como os colegas que 
lhe antecederam falavam, o nosso povo gosta bastante de esporte, mas infelizmente às 
vezes o esporte não está sendo bem como deveria ser, faltou a participação feminina, 
eles cobram tanto ás vezes e fala na participação feminina, mas poderia ter na copa 
também uma categoria de disputa feminina e não teve, só teve um amistoso na final, 
então fica esse alerta para que o próximo campeonato, a próxima copa também abra 
uma categoria para a categoria feminina, para que as meninas possam também 
participar tanto da Copa como dos campeonatos, uma também das coisas que várias 
equipes que lhe procuraram falaram, a maioria achavam que a premiação seria em 
dinheiro e foi em troféu, e até votou um projeto aqui para que a prefeitura pudesse pagar 
essa premiação em dinheiro e infelizmente também achava que era, até a própria 
justificativa do projeto dizia que era para incentivar o esporte do município de Amaral 
Ferrador, mas infelizmente voltamos para a estaca 0, então fica aqui esse registro, 
parabeniza os organizadores também e as equipes que participaram e as equipes 
campeãs. Fala que, mais uma vez não esquecendo, dia 24, reunião dos diretórios 
municipais do PSDB, MDB e Progressistas, no salão do CTG, a partir das 19:30, as 
pessoas são os seus convidados especiais. MOMENTO DE LÍDER: LÍDER DA BANCADA 
DO MDB: VEREADOR GILNEI OVICKI: Dispensou. LÍDER DA BANCADA DO PSDB: 
VEREADOR JOÃO CARLOS COELHO MARTINS: Fala que, mais uma vez aqui, quer 
convidar a todos os filiados e simpatizantes para a reunião dos diretórios municipais do 
PSDB, MDB, Progressistas, no dia 24, agora na próxima sexta-feira, a partir das 19:30 no 
salão do CTG, onde serão apesentados pelos presidentes dos partidos os possíveis pré-
candidatos a Prefeito e vice, então as pessoas filiadas, simpatizante, é o seu convidado 
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especial para vir até o salão do CTG no próximo dia 24, na próxima sexta-feira. Fala que, 
e não esquecendo, a nossa audiência pública com a CEEE Equatorial no dia 11, às 10 
horas da manhã aqui na Câmara Municipal. LÍDER DA BANCADA DO PDT: 
VEREADORA ROSILETI SILVA VASCONCELOS: Fala que, hoje andando pelas estradas 
e ainda fazendo um comentário que, a administração vai ficar na história, a 
administração do PDT, porque andando nessas estradas pequenas mais apertadas, com 
certeza o trabalho eles sempre, a gente nunca consegue atingir 100%, ainda mais nas 
estrada, que essa chuvarada que está arrasando tudo como falou um colega há pouco, 
mas as aberturas das estradas, as limpezas, tem estrada, tipo ali no Bom Será mesmo, 
claro que passou ali, tem alguns pontinhos que tem que ser arrumado, mas é visível o 
trabalho feito por essa administração, estrada mesmo assim não tem, as estradas, Bom 
Será, Morro Agudo, que é as estradas que mais anda, estão totalmente abertas e estão 
liberadas, dá bem para passar um caminhão pelo o outro, estão muito bem cuidadas. 
Fala que, não é o seu momento de falar, mas também dizer para aquelas pessoas que lhe 
procuraram, que conversaram com ela e pediram para entrar nas propriedades, já 
passou para o Prefeito, com certeza, para a prefeitura, para a administração, com certeza 
acredita que em seguida ele vai voltar e vai fazer novamente esses trabalhos que estão 
ainda pendentes, porque a chuva é bastante, estraga consecutivamente as estradas. Fala 
que, no seu momento no grande expediente fez um comentário sobre a cobertura da 
Copa Léo, da rádio, e o Clebes lhe respondeu, ficou muito grata, muito feliz pela resposta 
dele, ele disse que a vontade deles era de fazer a cobertura, porém o Zé estava gripado, 
doente, não sabe o que, que ele tinha e não pode fazer essa cobertura e eles tem poucas 
pessoas para fazerem esse trabalho, e com certeza o Zé está de parabéns porque faz 
muito bem feito o trabalho, admira o trabalho dele dentro da rádio, admira o trabalho 
do Clebes, de toda a equipe, as gurias são maravilhosas, então está explicado, e gosta 
muito quando fala as coisas, alguém os responde e responde com sinceridade, com garra 
e com determinação, e o seu papel dentro da Casa aqui é isso, cobram e quando tem a 
resposta é maravilhoso chegar no microfone e agradecer e falar e esclarecer as coisas. 
LÍDER DA BANCADA DO PROGRESSISTAS: VEREADOR RONIVAN FONTOURA 
BRAGA: Fala que, ontem ainda passou na entrada que entra no falecido Célio para baixo, 
em direção que vai para Dom Feliciano, está totalmente o posto do que lá do Bom Será, 
está fechada, com buraco, com valo, está bem ruim ali, assim como no Rincão dos Freitas, 
nos Foles, hoje teve uma pessoa dos Foles, lhe procurou, disse que a estrada lá está 
muito ruim, que a máquina está indo até a entrada do Capoeirão por ali e volta e que lá 
está uma parte do fundo dos Foles, não por cima, mas quem vai por baixo que está muito 
ruim também, assim como no Rincão dos Freitas. Fala que, quer reforçar mais uma vez, 
porque algumas pessoas às vezes entram na live e sai e às vezes pega a parte de um 
falando, às vezes pega de outro, e quer aqui como Vereador do Progressistas dizer que 
o seu partido também está a cada dia evoluindo mais, se criando mais e se fortalecendo 
mais, e agora na próxima sexta-feira, dia 24, terão o encontro dos três diretórios do PP, 
do PMDB, PSDB, e aqui tem a oportunidade de convidar a todos os filiados, todos os 
amigos, aqueles que se identificam com algum dos companheiros, então sintam-se todos 
convidados para esse grande encontro que terão aqui no CTG, a partir das 19:30 horas 



 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 13 

que estarão se reunindo ali, e as pessoas são os seus convidados para estarem ali 
presentes conversando, trocando ideias e ali vai ser apresentado para a comunidade os 
pré-candidatos para as eleições do ano que vem, então fica esse reforço, esse convite, e 
eles não estão convidando indo nas casas convidar, mas eles estão usando as mídias, as 
redes sociais e convidando e todos são bem-vindo para participarem junto com eles ali. 
LÍDER DO GOVERNO: VEREADOR MOISES ESSI: Fala que, vão procurar averiguar o 
que aconteceu no hospital com esse não atendimento que foi relatado pelos colegas aqui 
na Casa, e ele na sua vez de líder do governo não compactua com isso e tem certeza que 
o nosso Prefeito também não compactua com isso, briga dia e noite e corre pela saúde 
dia e noite e não deixará isso acontecer, que isso estão bem forte isso, que não querem 
que ninguém fique sem atendimento e que o hospital nunca fique sem médico, não 
querem retroceder no tempo. Fala que, consertaram de novo, mais uma vez pelas 
chuvas, o bueiro do seu Adão Duarte dos Foles, Rincão dos Freitas que foi falado aqui, já 
estão patrolando o Rincão dos Freitas e também o Passo das Pedras, já foi patrolado 
ainda hoje, foram encascalhadas algumas estradas da Colônia Santo Antônio. Fala que, 
em nome de líder do governo e do governo parabenizar as equipes campeãs da Copa 
Léo Araújo, o Dog’s fez um baita jogo contra o Universal, parabéns ao Dog’s, ao Universal, 
Universal que fizeram a final no livre, também ADAF e o Ajax fizeram a final do fechado, 
parabéns também para eles, e parabenizando eles, parabeniza todas as equipes que 
participaram dessa Copa Léo Araújo. Fala que, só para deixar registrado aqui, não teve 
o campeonato feminino, que não teve equipe feminina escrita o necessário para ocorrer 
o campeonato, foi o que foi lhe passado pela administração e ele repassa aqui para os 
ouvintes saberem poque, que não teve o campeonato feminino, porque não atingiu o 
número de equipes necessário para ocorrer o campeonato feminino. Antes de encerrar 
a sessão, o Presidente agradece mais uma vez a nossa comunidade, agradece mais uma 
vez a todos que estão na escuta. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
encerrou a Sessão convocando os senhores vereadores para a próxima segunda-feira no 
mesmo horário e local de costume. Para constar eu João Carlos Coelho Martins 
..................................................................... Secretário lavrei a presente Ata que vai assinada por 
mim, pelo Senhor Presidente e demais Vereadores presentes. 
 
 

 
 
 
___________________________________________                          ________________________________________ 
Vereador Elisandro de Abreu Gama                                Vereador Iuri da Silva Soares 
PRESIDENTE 

  

     
         
 
 
 

                                                                                        
     ________________________________________ 
     Vereador Iuri da Silva Soares 
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___________________________________________                         _________________________________________ 
Vereadora Rosileti Silva Vasconcelos                           Vereador Reginaldo da Silva Vargas 
  
 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________                         _________________________________________                                     
Vereador Ronivan Fontoura Braga                               Vereador Arimar Nunes de Freitas 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________                         ________________________________________ 
Vereador Moises Essi                                                        Vereador Gilnei Ovicki 


